

CLUBES

La Real jugará a puerta cerrada en su estreno en la Europa League

El club pretendía abrir Anoeta a mil aficionados, pero el ejecutivo vasco envirá hoy la comunicación oficial que le impide jugar con público en las gradas.

Palco23

26 oct 2020 - 10:43



Anoeta no tendrá aficionados en las gradas, por el momento. El Gobierno vasco denegará hoy la reapertura de Anoeta para el primer partido del equipo en la Europa League. La Real Sociedad planeaba dejar entrar a unos mil aficionados en el partido que se disputará este jueves.

La nueva situación en España, con el nuevo estado de alarma decretado este pasado domingo por el Gobierno de Pedro Sánchez, hace que el equipo asuma que jugará con las gradas vacías a pesar de que inicialmente contaba con el visto bueno del Gobierno autonómico, según publica *El Diario Vasco*.

La orden del Gobierno Vasco, emitida hace unas semanas, establecía que el aforo máximo debía limitarse a los 600 espectadores, aunque la situación que atraviesa Guipuzkoa ha obligado a cambiar de opinión al Lehendakari Urkullu.

“Lo primero es la salud, si al final nos dicen que no se puede, no será”, aseguró el presidente, Jokin Aperribay, cuando anunció el plan de reapertura. La Real ya dejaba entrar a 150 aficionados en las gradas del Zubieta, donde disputa sus partidos el equipo femenino del club.

El Dépor también rebaja su aforo

Por otro lado, el Deportivo de La Coruña, uno de los primeros clubes en reabrir un gran estadio, también ha rebajado el límite de aforo para sus encuentros como local.

El equipo, que actualmente juega en Segunda División B, no pertenece a una liga profesional, por lo que sí que tiene permiso para abrir las puertas de Riazor.

La nueva normativa limita a 150 personas el aforo en los espacios abiertos, aunque se puede aumentar hasta 300 siempre que se cuente con la aprobación de la Dirección Xeral de Saúde. Hace unas semanas, el Deportivo jugó ante el Salamanca con 3.000 aficionados en las gradas del estadio de Riazor.